

【八月の行事報告】

暑い日が続いておりますが、皆さんいかがお過ごしでしょうか。新型コロナも第2派ピークを過ぎたようですが、大野城市からも累計五十名超の感染者が報告されており、まだまだ注意が必要です。

中止となった盆踊り大会の代わりにお楽しみ抽選会ですが、総数四十四の賞品を、当選された皆さんにお渡ししました。おめでとうございます。

☆隣組長会



コロナの影響で延期しておりました今年度最初の隣組長会を八月一日(1〜5組)と八日(6〜9組)の二回に分けて実施し、今後の予定について報告いたしました。また、社協と日赤から、募金に関して説明を頂きました。

慮されたかと思いません。申し訳ございませんでした。

秋のメイン行事が中止となったこともあり、次の隣組長会は、一つ飛ばして、十二月に行います。

☆あいあいくらぶ

足元気教室

八月五日に子育てサロン「あいあいくらぶ」が開催され、読み聞かせ、工作を楽しんで頂きました。特に新聞遊び(バリバリに破く)に子どもたちは大喜びでした。また、二十五日に足元気教室が密を避けるため二班に分けて開催され、体ほぐし運動に汗を流して頂きました。



自肅が長引いておりますが、あいあいくらぶと足元気教室(下期からは音楽サロン)の二つは福祉推進委員の方々の努力で、感染防止に配慮しながら毎月開催しています。気晴らしや交流、体力維持のために、是非ご参加ください。

☆牛頸シニアふれあい交流会

年に一回の牛頸シニア(牛頸一組シニアと悠々会)と地域福祉推進委員との交流会が八月二十八日に、午前・午後に分かれて実施されました。血圧測定、健康相談の後、健康運動指導士の先生より、「新しい生活様式での生活機能を高めよう!」というテーマで健康講話を頂き、ストレッチ体操と下肢筋力アップを学びました。最後に、福祉推進委員との交流会で互いの親睦を深めました。



【区からのお知らせとお願い】

☆敬老祝賀コーナー設置

敬老の日の式典は今年がコロナのため中止となりました。それに代わり、九月十一日〜二十五日の間、飾りつけを行った敬老祝賀コーナーを公民館ロビーに設置します。小学生の祝賀メッセージ展示と中学生の演奏ビデオ、市長メッセージビデオを流します。是非ご来館頂き、子どもたちの祝の言葉をご覧ください。

☆公民館土日開館

八月より、土日の完全開館を開始しましたが、まだサークル等の利用が少ない状況です。これから増えて来ると思いますが、皆様の積極的なご利用をお待ちしております。

☆猿出没注意



先月から猿の出没通報が増えています。従来、上牛頸や畑ヶ坂では時折出没していましたが、先月以降、公民館周辺にも現れています。また、横峰一丁目ひじり保育園付近でも子ザルを含む七匹が目撃されています。中学生が引つ搔かれたという事例もあり、皆さん、目を合わせたり、刺激しないようご注意ください。

☆多目的広場ミスト設置



今月は三十六度を超える猛暑が続いています。多目的広場利用者が少しでも涼しくなるようにと、手洗いとミストを常設しました。ご自由にお使いください。ただし、使用後は水栓を確実に閉めてください。

【九月の行事予定】

- 二日 あいあいくらぶ 大行事祭
 - 五日 大行事祭
 - 八日 あいあいクラブ 本県館運営協議会
 - 十日 食生活改善推進会
 - 二二日 足元気教室
 - 二九日 足元気教室
- ### 【十月の行事予定】
- 五日 あいあい会 (一班)
 - 七日 あいあいくらぶ
 - 九日 あいあい会 (二班)
 - 十二日 地域ケア・企画調整会議
 - 十三日 あいあいカフェ
 - 十六日 あいあい会 (三班) 評議員会
 - 二十日 足元気教室
 - 二十日 食生活改善推進会
 - 二七日 音楽サロン



稲穂が実ってきました。空も秋模様です。

